

Generalversammlung 2025

Kandidatur für den Vorstand



Alexander Stadtelmann (1966), Luzern
Geschäftsführer

Verlässliche und qualitative News sind unerlässlich - in Zeiten wie jetzt sogar ganz besonders. Fake-News begegnen uns fast täglich. Zudem braucht es qualifizierte und bestens ausgebildete Journalisten, um von PR-Stellen einseitig verfasste Beiträge kritisch hinterfragen und nutzergerecht aufbereiten zu können. SRF ist ein Garant für Seriosität und Qualität und trägt zur Meinungsbildung und Einordnung bei. Das kann in der benötigten Tiefe kein anderer Medienanbieter in der Schweiz. Die breite Palette aus Kultur-, Sport-, Politberichterstattung uvm. runden das Profil der SRG ab. Der von SRF sichergestellte Service Public ist ein entscheidender Erfolgsfaktor für die Schweiz – heute und in Zukunft.